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略歴 ●１９５４年生まれ 
●聖徳短大卒  ●保育士・
柏市立保育園・とねっこ
保育園勤務  ●茎崎町議
１期  ●つくば市議５期  
●伊奈特別支援学校同窓
会理事●自由が丘在住
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障がいをもつ子の
母として

「息子が通える保育園があ
るだろうか…」自閉症の
息子をもつ橋本さんの悩
みに先輩保育士が紹介し
てくれた「とねっ子保育
園」。障がいのある子も仲
間として受け入れその子
に応じた保育を実践。橋
本さんは「息子が自分ら
しく成長できて本当によ
かった」と語っています。

保育士‥子どもの
笑顔に囲まれて

保育士の橋本さんが大切
にしてきたのは「子ども
に合わせて自然の中で
ゆっくりとした時間の流
れで保育すること。年齢
に応じた発達を学んで観
察すること」でした。「一
人一人を大切にしよう」
という橋本さん。子ども
たちの笑顔に囲まれて充
実した日々でした。

「政治を変えたい」と議員に
保育士・学童クラブの指導員をし
ながら 2 人の子育て、母の介護と
大車輪の日々。そんな時に「議員
に挑戦しないか」と声がかかり
「もっと住みよいまちに。子育てや
介護の自分の経験を活かせるなら
…」と決意。多くの皆さんに支え
られて議会活動を続けてきました。

ねばり強く願いを実現！
茎崎町議として初めて取り上げた公
立幼稚園の 3 歳児受け入れ。お父さ
んお母さんが請願署名を集め傍聴席
いっぱいの中で議会は不採択に。そ
の後も取り上げ続け、昨年度とうと
う実現。橋本さんは「あきらめずに
頑張れたのは保護者の思いを聞いて
いたから」と語っています。
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10 月 27日
つくば市議選

橋本さんを
応援します

夫を介護する日々です
が、橋本さんの暖かい
支援に感謝です。だか
ら私も橋本さんを全力
で応援します。

保健センターも給食セ
ンターも残そうと頑
張っている橋本さん。
住民の声を拾い上げ力
になってくれる人です。

自由ケ丘
　秋山良子さん

宝陽台
　宮井敏子さん



●学校給食の無料化・地産地消の推進
●高齢者・障がい者の公共交通に運賃補助
●水道料金引き上げストップ
●介護保険料・利用料の負担軽減
●茎崎保健センターにエレベーター設置
●谷田部庁舎跡地に公立保育所建設
●高崎幼稚園跡地に公立保育所建設
●茎崎給食センター建替え
●岩崎保育所跡地に
　学童クラブ棟の建設を
●県立高校増設を

●TX沿線への学校・児童クラブ建設　
　みどりの南小中学校　研究学園小中学校　香取台小学校

●児童館プレイルームにエアコン
●フリースクール事業者と利用者に補助金
●茎崎保健センターの解体を中止
　改修して利活用に方向転換
●公立幼稚園の 3歳児保育の実現
●岩崎保育所の建て替え
　0歳児保育の実現
●牛久駅へのシャトルバス運行
●補聴器の購入費補助　
●通学援助費の拡充
●茎崎第２小学校へのバス停設置

皆さんと一緒に
実現できました
皆さんと一緒に
実現できました
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今のつくば市政は…

議員報酬アップに反対

つくば市議会・議員の態度

　今のつくば市政は市民の願いに応えているでしょうか。
　子育て政策では、老朽化した公立保育所を建て替えから廃
止に、（仮称）新桜給食センター建設にあわせて建て替え予
定だった茎崎給食センターも廃止に方針転換。
　さらに高齢者のおむつ券・布団乾燥の利用条件の縮小や、
敬老祝い金の支給年齢の引き上げ、敬老福祉大会も廃止など、
福祉・教育分野での後退を続けています。

　市長は給食無償化など市民生活に寄り添う支援には極めて
消極的なのに、議員報酬を 30％、年約 220 万円も引き上げ
る条例を提案、日本共産党は「温めるべきは議員のフトコロ
ではなく市民の家計」とキッパリ反対。他の議員はいずれも
賛成しました。日本共産党は税金の使い方を市民本位に切り
替えるため、これ
からも頑張ります。 共産党 他の議員

議員報酬・年220万円アップ 反対 賛成
公立保育所8カ所廃止 反対 賛成
後期高齢者医療保険料値上げ 反対 賛成

力あわせ
前に進めます


